

	<p>Object: Flasche, Yixing-Porzellan, 18. Jahrhundert</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Collection: Kunsthandwerk, Kunstkammer der Herzöge von Württemberg, Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen</p> <p>Inventory number: KK bunt 113</p>
--	--

Description

Die Yixing-Flasche aus rotem Steinzeug stammt aus China und gelangte als exotische Besonderheit in die Kunstkammer der Herzöge von Württemberg. Sie ist reich mit reliefierten Pflanzen verziert.

Die ziegelrote Keramik entstand in der Stadt Yixing, da nur dort die zur Herstellung nötige Tonerde vorkam.

Dort fertigte man überwiegend Teeporzellan, das bis an den chinesischen Kaiserhof gelangte und zusammen mit Tee auch nach Europa exportiert wurde. Das Aroma und der Duft von frischem Tee konnten sich nach damaliger Auffassung in den Keramikgefäßen besser entfalten als in Metallkannen.

[Anke Wolf]

Basic data

Material/Technique:	Steinzeug
Measurements:	Höhe: 20,5 cm, Durchmesser: 12,5 cm

Events

Created	When	1700-1800
	Who	
	Where	People's Republic of China

Keywords

- Ceramic
- Exotica (Sammlung)
- Tableware
- Tea